

CREYS-MÉPIEU

Les travaux de voirie grande rue de Pusigneu vont débuter en septembre



Les travaux de voirie rue Pénélon sont terminés.

La période estivale est l'occasion des travaux de voirie les plus importants. Jean-Claude Gengler, adjoint en charge de la voirie et des travaux, dresse un état des opérations en cours sur la commune. Tour d'horizon.

• Grande rue de Pusigneu

En septembre, les travaux vont débuter de la grande rue de Pusigneu à la montée de la ville. Il s'agit là encore d'enfouissement des réseaux secs, du changement de l'éclairage public et de la réfection de la voirie. Une circulation alternée sera mise en place pendant la durée des travaux, estimée à 3 mois environ.

• Rue du Devin et rue de Pénélon à Faverges

TE38 (Territoire énergie 38) termine l'enfouissement des réseaux secs. Le changement de l'éclairage public reprendra ultérieurement. Les travaux sont réalisés par l'entreprise Serpollet et touchent à leur fin.

• Montée de Barjus

Les glissières de sécurité ont toutes été changées dans la montée de Barjus et sont désormais aux normes sécuritaires pour les motards avec la mise en place d'une contre-glissière.

• **Rue du Mollard Viret**

Environ 200 mètres de cheminement doux ont été créés de la rue du Terrey à la rue du Mollard Viret. Cette réalisation permet de finaliser la liaison de Faverges au Mollard Viret. Elle permet également aux enfants de rejoindre l'arrêt de bus par un accès sécurisé. Pour rappel, dès qu'elle le peut, la commune procède à l'acquisition de foncier, même quelques mètres, afin de poursuivre le réseau des chemins doux sur la commune.

• **Campagne de point- à-temps**

Et sur l'ensemble de la commune, une campagne de point-à-temps, consistant principalement à boucher les nids-de-poule par un bicouche, a été effectuée dans l'été. Cela est indispensable pour maintenir en état les chaussées et éviter ainsi qu'elles ne se dégradent trop rapidement.